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№８

男１９名女２０名計３９名

学校教育目標「夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気あふれる横田っ子」

先週は、学校関係者に新型コロナ感染症患者が確認されたため、大船渡保健所、学校
医からのご意見をいただきながら、市教育委員会と協議し、感染拡大防止のため、７月
１２日（火）～１５日（金）まで学校閉鎖をいたしました。７月１９日（火）から再開
し、子どもたちの元気な声が徐々に戻ってきています。
今後も大船渡保健所のご指導をいただきながら、感染拡大の防止に努

めてまいります。皆様におかれまして、個人のプライバシーの侵害や誹
謗中傷、偏見や差別をすることがないようご理解とご協力をお願いいた
します。
閉鎖中の地域のみなさまからの励ましの声がとてもうれしかったで

す。力になりました。お家の方々からのご理解、ご協力に感謝の気持ち
でいっぱいです。本当にありがとうございました。

６月２７日（月）学校運営協議会を行いました。今年度新たに委員となった横田
町女性団体協議会会長 佐々木栄子さんと PTA 会長 菅野 隼さんに委嘱状をお渡
ししました。

会 長 及 川 脩 さん 委員 菅 野 祥一郎 さん
副会長 及 川 昇 さん 大久保 奈緒美 さん

多 田 幸 喜 さん
校 長 菊 地 桂 子 白 川 光 一 さん
副校長 木 村 慶 太 菅 野 隼 さん

今回の協議の中で今年度の学校運営方針をご理解
いただくとともに、目指す児童像が明らかになり
ました。「回復力（たくましさ）がある子ども」
「横田で育ってよかったと思える子ども」です。
子どもたちの自ら先にあいさつ、丁寧な言葉遣いを
褒めていただきました。また、防災についても話し合われました。災害
に備えて、訓練の必要性を感じました。以下の点についても話し合われ
ました。
・今年度より学校運営協議会の皆様にも学校評価をしていただくこと
・R５に小学校が創立１５０周年を迎えることについて
・来賓数の見直しについて
・ボランティア募集について
・通信票の様式に

ついて
・今後の修学旅行に

ついて

６月２２日（水）児童朝会で健康

委員会のみなさんが、コロナ感染症

感染防止対策の劇を発表しました。

大久保 奈緒美さんよりい

ただきました。学校が明る

くなりました！

６月１９日・２０日に舞出でホタルの観

察会が行われました。保存会の佐藤きみ

えさん（舞出）から連絡をいただき、地

域コーディネーターの白川さんが主催し

て下さいました。心穏やかに、幻想的な

夜でした。ありがとうございました。

今年も、常

光寺さんより

笹をいただき

ました。あり

がとうござい

ました。

７月５日（火）長生会を代表して、会長 佐藤 一郎さんと長谷川 節子さんが来
校し、タオルを寄贈して下さいました。児童会６年生の菅野 晴音さん、松田 拓海
さん、泉田 真那さんが全校児童を代表して受け取りました。大切に使わせていただ
きます。

日 曜 ７月 行事予定

26 火 終業式
27 水 夏期休業

６月１６日（木）２～６年生によ ～８月１７日（水）まで

るプール清掃を行いました。今まで ８月 行事予定
は、きれいにしていただいた時点で 11 水 閉庁～１６日（火）まで
のプール清掃でした。しかし、今年 18 木 始業式
は、どろどろの最初の状態から取り 22 月 お話ペパン 委員会
組みました。初めは、「入るの気持ち 作品展（26日まで）
悪い。」といってた子どもたちでした 作品発表会
が、一生懸命がんばりました。途中 23 火 スクールカウンセラー来校
でいろいろな生き物にも遭遇し、声を 24 水 クラブ
上げていた子どもたちです。安全委員 25 木 校内水泳記録会
会 PTA のみなさん、ご協力ありがと （予備日26日）
うございました。 清掃班長会議

27 土 親子ふれあい清掃
ミステリーツアー
（予備日28日）

９月 行事予定

５ 月 お話ペパン
６ 火 陸上事前練習（４～６年）
７ 水 はまゆり号

７月１０日（日）岩手県小学生陸上競技交流大会が盛岡市運動公園陸上競技場で開
催されました。６年生１００ｍに出場した菅野 一稀くんが１３秒１５の自己ベストで見
事、第３位に入賞しました。約１ヶ月間、監督の伊藤 結衣教諭、本校職員、夢アリ
ーナの佐々木 規至さんの指導を受け、よく頑張りました。おめでとう！

会長の佐藤さんには、昇降口前から駐車場までの道路の陥没部分の修理も

していただきました。ありがとうございました。

最後は、寝転べるくらいきれいなプ

ールになりました！

７月１日（金）２年生 生活科の学習

で「川の駅」を見学しました。川の駅

のひみつ、たくさん見つけたかな？

６月２８日

（火）修学旅行

での学びを他学

年に発信！

７月４日（月）に横田地区コミュニティ推進協議会事務局長

渡邊 雅史さんが６年生に「写真を通して、震災前・震災

後・現在の陸前高田市」をお話しして下さいました。

岩手県 ６年生１００ｍ 銅メダル！


